

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

10 de septiembre de 2024

Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Gráfico	Binoculares	Por qué Pablo	Un estudio realizado recientemente por el Colegio de México y autoridades de la Ciudad de México, en donde se analizaron los últimos 30 años de políticas de seguridad en la CDMX , marcan que la continuidad en el modelo de seguridad hace que este madure , los resultados a medida que pasan los años son mejores. Ahí es donde se puede entender la decisión de Clara Brugada de ratificar a Pablo Vázquez como secretario de Seguridad Ciudadana en la capital del país.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	El Bueno, El Malo, El Feo	Capturan a ladrón de celulares	La policía capitalina detuvo a Jesús Vázquez en la alcaldía Iztapalapa; lo arrestaron tras asaltar a una mujer. Después se percataron que el hombre tenía un botín de celulares que robó el fin de semana durante el festival de música ¡Arre!
El Gráfico	La Voz del Centro Guillermo A. Gazal Orduña	Por medidas para minimizar cierres	La doctora Claudia Sheinbaum, ha decidido residir en el Palacio Nacional. Este hecho es visto con buenos ojos por quienes estamos comprometidos con el desarrollo del Centro Histórico, pues sabemos que su cercanía facilitará la atención a nuestras preocupaciones. Desde que el presidente AMLO decidió vivir en Palacio Nacional, creímos que esto traería consigo beneficios importantes para la seguridad de la zona. Y, en efecto, se implementaron medidas de seguridad significativas, con el trabajo destacado de la SSC y la PDI.
La Crónica de Hoy	Códice Juan Manuel Asai	Segundo Piso, otra ruta en seguridad	En materia de seguridad el Segundo Piso de la 4T tendrá que seguir una ruta distinta para alcanzar mejores resultados, para devolverle la paz a vastas regiones del país. Las condiciones imperantes en la ciudad capital no son las mismas que en muchos lugares del país. La CDMX, por ejemplo, tiene una policía profesional, suficiente, en capacitación continua con uso intensivo de tecnología e inteligencia, algo de lo que carecen la mayoría de los estados y municipios.
La Jornada	Magdalena Gómez	Xochimilco: ¿alcaldía retrata al gobierno?	En el caso de la agresión a un grupo de comuneros, de San Gregorio Atlapulco, frente a la alcaldía de Xochimilco, en la CDMX. Un grupo de choque al servicio de la alcaldía persiguió, agredió y lesionó a los manifestantes, mientras los policías uniformados presentes simplemente se retiraron sin hacer nada.



Síntesis informativa

10 de septiembre de 2024

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	Le aguaron la fiesta al general	El general secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, iba a ser condecorado, una vez más. Pero minutos antes del evento todo se canceló.
La Jornada	Editorial	Culiacán: ¿mano de Washington?	Ayer por la madrugada se reportó la presencia de grupos armados en el sector La Campiña del municipio de Culiacán, Sinaloa. Cuando elementos de la Sedena acudieron a verificar los informes, fueron atacados con un saldo de un herido y un muerto.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva	Culiacán, ajustes de cuentas	La captura de Zambada cambió por completo la relación formal e informal del gobierno con el Cártel del Pacífico/Sinaloa.
La Razón	Rozones	Sinaloa, una vez más	Así que el estado gobernado por el morenista Rubén Rocha Moya volvió a ser noticia de primera plana, pero no por algo positivo, sino por una nueva jornada de violencia en la que lamentablemente un militar perdió la vida en cumplimiento de su deber y otro más resultó herido.
El Universal	Historias del reportero Calos Loret	La carta soñada de Biden a AMLO	Inicio con la detención de Ismael "El Mayo" Zambada. Como usted se imaginará, el operativo sí estuvo bajo la supervisión permanente de Estados Unidos. Sé que le enojará que se realizó en suelo mexicano, pero también debe comprender que no le íbamos a avisar, considerando que su gobierno ha establecido estrechos lazos con los cárteles de la droga mientras ha roto todo vínculo con las agencias de inteligencia de nuestro gobierno.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Hoy sale la reforma	Que siempre sí va en fast track, sin decirlo claramente, la aprobación de la tan llevada y traída Reforma al Poder Judicial de la Federación, propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador.
Reporte índigo	Redes de poder	Yunes señalado	Y de quien preocupa mucho su silencio es del senador panista Miguel Ángel Yunes Márquez, quien hoy podría consumir su traición después de acaparar los reflectores la tarde de ayer, ni contestar a sus compañeros de partido, ni de emitir algún posicionamiento tras las especulaciones.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Todos esperan al traidor	Un espectáculo grotesco de morbo político son las apuestas para ver de qué partido saldrá el senador que opte por dejar la oposición y sumarse al oficialismo en la histórica votación por la Reforma Judicial en la Cámara Alta.



Síntesis informativa

10 de septiembre de 2024

24 Horas	Hechos y susurros Dolores Colín	Certidumbre jurídica	La Reforma al Poder Judicial, está por definirse en el Senado de la República. A pesar de la protesta de los trabajadores del Poder Judicial de la Corte que piden ser escuchados por los legisladores.
Excélsior	Frentes políticos	Derecho y urgencia	Andrés Manuel López Obrador asegura que la ministra Norma Piña está en su derecho de oponerse la reforma, pero insiste en que la limpieza al Poder Judicial es inaplazable.
Milenio	Trascendió	Sheinbaum y las fuerzas armadas	Que hoy a mediodía la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, se reunirá por primera vez con las fuerzas armadas en un acto privado que encabezará Andrés Manuel López Obrador en el Colegio Militar.
El Sol de México	A la sombra	Renunciar a los privilegios	El problema es que, para hacer las mencionadas críticas, se presumiría que Lenia Batres, Yasmín Esquivel y Loretta Ortiz serían las primeras en renunciar a las prestaciones excesivas que supuestamente se dan a los jueces, magistrados y ministros.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán		Cuatro días después de la toma de posesión de Claudia Sheinbaum como primera Presidenta de México, este país cumplirá dos siglos de haber estrenado su Constitución original.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	AMLO no suelta el poder	Andrés Manuel López Obrador incapaz de soltar el poder, aferrándose a los últimos resquicios de su gobierno como un rey que se niega a abdicar y arrastrando, con él, las esperanzas de un nuevo comienzo para el país.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	El debate de hoy y sus consecuencias	El debate de esta noche entre Kamala Harris y Donald Trump rumbo a la elección para la presidencia de Estados Unidos momento decisivo, por supuesto para aquel país, pero el impacto bien para México.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	Extorsión judicial	Notable que, para lograrla aprobación de su reforma judicial, llamada a "limpiar de corrupción" la justicia, el gobierno use corruptamente sus poderes judiciales y amenace con ellos a los senadores que se oponen.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	La ruta para pagar impuestos	Hay hasta 5.5 millones de mujeres que vendieron algo por internet en el año 2022 y, de ellas, puede decirse que 1.2 millones integran al grupo de Nenis.
El Economista	Signos vitales A. Aguirre	¿Dedazo en Morena?	En Palacio Nacional confirmaron lo que sottovoce comenzó a circular, después del último Informe Presidencial: Andrés Manuel López Beltrán retomará su carrera política, para cuidar el legado de su padre.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Yunes y la última cena	Al cierre de esta columna, el senador del PAN Miguel Ángel Yunes, hijo del exgobernador de Veracruz, no había manifestado el sentido de su voto frente a la reforma judicial ni desmentido que se une a Morena.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Habrà milagro de los 43	Si ocurre el milagro de los 43, si la oposición resiste corazón del plan C naufraga, ¿pordón de tendría que comenzarla Suprema Corte para atender la demanda generalizada de que urge una reforma judicial?
Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda	La familia es primero, jueces	La tesis de fondo en la propuesta de Piña y de su corriente es que, siempre sí, el sistema debe ser reformado, pero sin "demoler" el Poder Judicial; la pregunta es porqué hasta ahora, si desde junio sabíamos de este debate en el Congreso.
Milenio	En privado Joaquín López Obrador	El traidor que le falta a AMLO	En su obsesión de terminar su sexenio, que no irse, López Obrador ahora ya no busca a los 43 de Ayotzinapa, como prometió e incumplió, sino a uno de los 43 senadores de oposición que le dé la mayoría calificada , al senador 86 para sacar ya, mañana, su reforma al Poder Judicial de la Federación.



Síntesis informativa

10 de septiembre de 2024

Excélsior	Razones Jorge Fernández	La hora final de la reforma judicial	La reforma judicial es un esperpento sin lógica alguna, más allá de dejar el Poder Judicial en manos del Ejecutivo. Es un mecanismo de venganza política que hará un daño enorme al país y que, además, dejará una sociedad dividida lastimada
Milenio	Razones y pasiones Elisa Alanís	A plena luz del día	Hay diputadas y diputados de Morena y aliados que no leyeron lo que aprobaron. Óscar Balderas, colaborador de Milenio preguntó sobre la cuestionada figura de "jueces sin rostro". Algunos pensaron que no estaba incluida en forma al Poder Judicial.
Excélsior	Juegos de poder Leo Zuckermann	Respuesta a López Obrador	Como Presidente, lo respeto. Yo también lo he criticado muchísimas veces y lo seguiré haciendo cuando considere que se equivoca. Pero él. a diferencia mía, siempre repite las mismas dos críticas en mi contra.
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Por qué no elegir a juzgadores	La ministra Norma Lucía Piña Hernández dijo el domingo que "la demolición del Poder Judicial no es lavía" para mejorar la justicia.
El Financiero	Uso de razón Pablo Hiriart	El temblor de septiembre	La traición de un panista le ahorraría a Morena dar un golpe a la Constitución en la votación de hoy en la Cámara de Senadores.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Así qué chiste, compran senadores	Por ejemplo, escuchar a los senadores Manuel Velasco y Gerardo Fernández Noroña presumir que ya tienen a los 86 senadores necesarios para aprobar la reforma al Poder Judicial, sin ocultar que los compraron o los extorsionaron, es denigrante.
24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	Andy para Presidente	Andrés Manuel López Beltrán , el hijo favorito de Andrés Manuel López Obrador, será el operador del partido oficial, Morena , desde este septiembre.
El Universal	Bajo reserva	Preparan la banda para Sheinbaum	Nos comentan que a la presidenta electa, Claudia Sheinbaum ya le tomaron las medidas para la banda presidencial que le será colocada el 1 de octubre en la Cámara de Diputados.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	El traidor	Un grupo de dirigentes panistas no daban crédito lo que escuchaban de militantes de Veracruz. Que el senador Miguel Ángel Yunes Márquez no contestaba mensajes ni tampoco su padre (que también es su suplente), el eterno político veracruzano Miguel Ángel Yunes Linares.
El Universal	Serpientes y escaleras Salvador García	Samuel su estrella que se apaga	Tal como le sucedió con la planta de Tesla, que anunció con bombo y platillo y que se le terminó esfumando de su estado, al gobernador Samuel García también se le acabo la buena racha que traía con su fallida aspiración presidencial y tras la derrota de su esposa, Mariana Garza, en la alcaldía de Monterrey en las pasadas elecciones.
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	Carlos Vives y el Tren Maya	Tuve la oportunidad de acudir al concierto de Carlos Vives, el pasado fin de semana en la Ciudad de México. El concierto fue espectacular, pero quizá lo que más valoré es el ser humano tan valioso que es este artista.
Reforma	De política y cosas peores Catón	¡A otro perro!..	A más de que López se ha caracterizado por ser un mentiroso consumado, todo indica que seguirá ejerciendo el poder.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Reforma de fondo	La iniciativa de reforma judicial no resuelve problemas de seguridad o justicia; busca que el poder judicial dependa del ejecutivo.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS